



LIONS CLUB LANGENFELD

gegr. 1973 als Lions Club Monheim-Langenfeld

Pressenotiz – 29.12.2011

Hauptgewinn des Lions Adventskalenders 2011



von links: Lions Präsident Theo Besgen, Claudia Usai und Reinhard Kaufmann

Langenfeld (mmo) Claudia Usai, heißt die glückliche Gewinnerin des Hauptpreises beim diesjährigen Langenfelder Lions-Adventskalender. Am Donnerstag überreichten Lions-Präsident Theo Besgen und Reinhard Kaufmann als Vertreter der Sponsoren in den Räumen der Handwerker-Kooperation „Artifix- Hand.Werk.Leistung“ ein Elektro-Rad im Wert von 2.500 Euro. Die langjährige Mitarbeiterin in der Kantine des Verbandswasserwerkes hatte – wie in den letzten fünf Jahren – den Advents-Kalender von Lions-Clubmitglied und Stadtwerke-Chef Kersten Kerl als Vor-Weihnachtspräsent erhalten. Claudia Usai hat –nach eigene Angaben – „noch nie etwas gewonnen“ und sie zeigte sich begeistert, „endlich wieder Radeln zu können“. Ihr altes Rad war ihr vor zwei Jahren gestohlen worden.

Clubpräsident Theo Besgen dankte den Sponsoren, die mit dem attraktiven Hauptpreis dazu beitrugen, dass in diesem Jahr sogar 5.500 Kalender verkauft werden konnten. Die Einnahmen (5 Euro pro Kalender) und weitere Druckkostenzuschüsse summieren sich auf mehr als 30.000 Euro und sichern die Finanzierung der laufenden Lionsprojekte „Löwenstark“ und „Demenz“ auch in 2012. Die erstmalig angebotene Tauschbörse für Gewinne wurde nur wenig genutzt. Tischlermeister Reinhard Kaufmann, selbst auch Mitglied der Lions, hatte mit den inzwischen 18 Handwerkern seiner Kooperation den Preis ausgesetzt, um in der Öffentlichkeit für das Engagement der Lions zu werben. „Immer noch halten uns viel für einen Alt-Herrenclub“. Wer im Internet prüfte, ob er gewonnen hat, konnte einen Einblick in die lokale Arbeit „der größten Hilfsorganisation der Welt“ gewinnen.